

MILITER

Habiskan Dana Tiga Ratus Juta Lebih, TMMD Basuhan Rampungkan Jalan Penghubung Dua Kecamatan

Pardal Riyanto - SURAKARTA.MILITER.CO.ID

Nov 9, 2022 - 12:45



WONOGIRI – Program TNI Manunggal Membangun Desa(TMMD) Sengkuyung Tahap III TA 2022 Kodim 0728/Wonogiri yang berada di Dusun Dayakan, Desa Basuhan, Kecamatan Eromoko secara resmi ditutup, Rabu(9/11).

Upacara penutupan dilaksanakan di Lapangan Desa Basuhan dengan Inspektur Upacara Komandan Kodim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto dan turut dihadiri oleh Kasilog Korem 074/Warastratama Mayor Cba Wiwin Yuni Purwanto, Kapolres AKBP Dydit Dwi Susanto, Kajari Porman Patuan Radot, Kepala PMD Antonius Purnama Adi, Staf Ahli Bupati Aris Tribudaya dan Suharno, Kakanmivetcad IV/34 Kapten Czi Irawan Budi dan jajaran Forkopincam Eromoko.

Penutupan TMMD yang merampungkan pembangunan jalan rabat beton dengan volume Panjang 891 M x Lebar 3 M x Tebal 0.12 M yang menghubungkan Dusun Dayakan, Desa Basuhan, Kecamatan Eromoko, dengan Dusun Kerok, Desa Wonodadi, Kecamatan Pracimantoro, tersebut ditandai dengan penandatanganan dan penyerahan naskah hasil TMMD dari Dandim kepada Bupati Wonogiri yang diwakili oleh Kepala PMD.

Pada kesempatan tersebut, Pasiter menyampaikan laporan singkat penutupan TMMD bahwa pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2022 yang dimulai dari tanggal 11 Oktober-9 November merampungkan 100 % sasaran fisik berupa pembangunan rabat beton dengan volume Panjang 891 M x Lebar 3 m x Tebal 0.12 M dan sasaran non fisik berupa penyuluhan dan sosialisasi.

Adapun Program TMMD yang dilaksanakan menelan dana sebesar Rp. 397.993.350,- yang bersumber dari APBD Provinsi sebesar Rp. 165.000.000,- , APBD Kabupaten sebesar Rp. 200.000.000,- , dan Swadaya Masyarakat sebesar Rp. 32.993.350,-.

Dalam amanat yang dibacakan, Dandim menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar- besarnya kepada pemerintah daerah Kabupaten Wonogiri, pemerintah desa dan masyarakat desa Basuhan, serta semua pihak yang telah membantu secara moril dan materiil, sehingga kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap III TA 2022 ini dapat terselenggara dengan aman dan lancar.

Kita semua berharap, dengan terlaksananya sasaran fisik dan non fisik tersebut, dapat memberikan manfaat untuk kita semua khususnya masyarakat Desa Basuhan.

Setelah selesai melaksanakan upacara penutupan, kegiatan dilanjutkan dengan penanaman pohon Alpukat dan Mangga oleh Forkopimda, menyaksikan kegiatan penyuntikan vaksin PMK oleh Dinas Kelautan dan Perikanan dan Peternakan Kabupaten Wonogiri sebanyak 220 ekor Sapi, serta pemotongan pita dan penandatanganan prasasti oleh,

(Arda 72).